
Dieu veille…

" Et l’Éternel dit: J’ai vu, j’ai vu l’affliction de mon peuple qui est en Égypte, j’ai entendu le 
cri qu’il a jeté à cause de ses exacteurs; car je connais ses douleurs. Et je suis descendu pour le
délivrer de la main des Égyptiens, et pour le faire monter de ce pays-là dans un pays bon et 
spacieux ". Exode 3,7 et 8
" Et maintenant, viens, et je t’enverrai vers le pharaon, et tu feras sortir hors d’Égypte mon 
peuple, les fils d’Israël ". Exode 3,10

Cela fait plus de 400 ans que le peuple d’Israël est en Égypte. Tout était très bien quand Joseph était
premier ministre. Mais Joseph n’est plus là et le pharaon qui gouverne à ce moment là, craint ce 
peuple nombreux, alors il pense les tenir en les réduisant en esclavage. Mais Dieu veille sur son 
peuple.
N’est-ce pas un encouragement de savoir que quelles que soient nos circonstances, Dieu veille. 
D’ailleurs Dieu a vu l’état de péché dans lequel se trouve l’homme et dans son amour, Il a donné 
son Fils  pour le délivrer.
Pour le peuple, Il appelle Moïse et l’envoie vers le peuple pour leur annoncer que l’Éternel a vu leur
afflictions et qu’Il veut les délivrer.
On connaît toutes les réticences de Moïse pour accepter cette mission. Mais le plan de Dieu est 
établi et c’est Moïse qu’Il a choisi pour le mettre en œuvre.
Ne sommes-nous pas trop souvent comme Moïse quand Dieu met devant nous un service, une 
action? 
Moïse revient en Égypte et, avec l’aide de son frère Aaron, ils vont délivrer le message de Dieu au 
peuple. Le peuple va recevoir leurs paroles.
" Et le peuple crut; et ils apprirent que l’Éternel avait visité les fils d’Israël, et qu’il avait vu 
leur affliction et ils s’inclinèrent et se prosternèrent ". Exode 4,31
On voit par la suite que les difficultés vont arriver et le peuple va oublier son enthousiasme du 
début. Ils vont même reprocher à Moïse son action. Pourtant, ils ont vu la puissance de l’Éternel 
dans les premières plaies.
Cela peut nous faire penser à la semence (la Parole) qui tombe au milieu des épines (Matthieu 13,7).
Aujourd’hui, les choses se passent quelquefois de la même manière. Certaines personnes à qui nous 
parlons de la bonne nouvelle du salut sont contents de l’entendre mais les soucis de la vie viennent 
étouffer l’émerveillement du début et on oublie.
Mais Moïse, avec l’aide de l’Éternel, va poursuivre sa mission et amener, petit à petit, le peuple à 
considérer les choses différemment.
Je pense que c’est un encouragement pour nous à poursuivre le travail d’évangélisation, bien que 
pour le moment, les choses soient plus difficiles. Mais ne nous lassons pas, le plan de Dieu est que 
tout les hommes viennent à Le connaître.
Alors, nous pouvons voir l’évolution dans le cœur des Israélites. Avant la dernière plaie, la plus 
terrible, le peuple acceptera de mettre l’agneau de côté, avant de mettre son sang sur les poteaux et 
le linteau de leur porte.
Le témoignage n’est pas quelque chose de facile. On peut être rejeté comme Moïse l’a été. Notre 
Seigneur l’a dit Lui-même dans l’évangile de Jean au chapitre 15,18 et suivant " Si le monde vous 
hait, sachez qu’il m’a haï avant vous …...mais maintenant ils ont, et vu, et haï et moi et mon 
Père ".
Mais Dieu veille et Il continue son œuvre et désire notre collaboration pour être des porteurs de 
bonne nouvelle. Soyons les ambassadeurs de l’amour de Dieu.
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